

**MANAJEMEN ASUHAN KEBIDANAN INTRANATAL PADA NY"G" GESTASI 38 -
40 MINGGU DENGAN PERSALINAN NORMAL
DI PUSKESMAS JONGAYA KOTA MAKASSAR
TANGGAL 21 S/D 22 AGUSTUS 2019**

Indi rahayu¹, Daswati², Muzdalifah mannan³, Nurdiana⁴

INTISARI

Pertolongan persalinan oleh tenaga kesehatan selalu meningkat dari tahun ke tahun, namun masih banyak permasalahan yang ditemukan terkait perluasan pelayanan kesehatan yang memadai bersih dan aman melalui asuhan persalinan normal.

Metode penelitian ini bertujuan untuk memberikan asuhan kebidanan Intranatal pada Ny"G" gestasi 38-40 minggu dengan persalinan normal di Puskesmas Jongaya Makassar. Subjek dalam penelitian ini adalah Ny"G" gestasi 38-40 minggu dengan persalinan normal.

Melaksanakan seluruh asuhan kebidanan pada persalinan normal sesuai manajemen kebidanan 7 langkah varney. Identifikasi data dasar berdasarkan asuhan yang dilakukan untuk mengetahui ibu dalam kondisi inpartu kala I dengan melakukan anamnesis dan pemeriksaan fisik. Identifikasi diagnosa/masalah aktual yang didapatkan dari data subjektif dan objektif pada kasus Ny"G" ditegakkan diagnosa pada kala I yaitu GII PI A0, Gestasi 40 minggu, intrauterine, tunggal, hidup, keadaan janin baik, keadaan ibu baik, inpartu kala I fase aktif, pada kala II yaitu perlangsungan kala II, pada kala III yaitu perlangsungan kala III, dan pada kala IV yaitu perlangsungan kala IV. Identifikasi diagnosa masalah potensial pada Ny"G" yaitu pada kala I antisipasi terjadinya infeksi jalan lahir, kala II antisipasi terjadinya lilitan tali pusat, kala III antisipasi terjadinya retensio plasenta, kala IV antisipasi terjadinya perdarahan post partum. Melaksanakan tindakan segera, kolaborasi, konsultasi dan rujukan, tidak dilakukan tindakan kolaborasi dengan dokter karena masih tanggung jawab dan wewenang bidan. Melaksanakan seluruh rencana tindakan dalam implementasi asuhan kebidanan. Pendokumentasian asuhan kebidanan dilakukan dalam bentuk SOAP.

Disarankan kepada bidan untuk mengantisipasi terjadinya masalah potensial pada persalinan.

Kata kunci : Persalinan normal
Kepustakaan : Literatur 20 (2009-2019)
Jumlah halaman : xiv, 232 halaman, 2 bagan